

La sensibilización de los niños y adolescentes sobre problemas sociales sería la principal contribución de los programas de servicio comunitario si se incluyen en primarias y secundarias, según los usuarios de la página electrónica del Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi).

Del 25 de abril al 9 de mayo se les preguntó ¿en qué contribuiría incluir programas de servicio comunitario en las primarias y secundarias? El 65.7 por ciento de los votantes opinaron que estos programas ayudarían a sensibilizar a niños y adolescentes sobre problemas sociales, mientras que el 13.7 por ciento mencionó que son útiles para incrementar la calidad de las actividades de los niños y adolescentes durante su tiempo libre.

Los resultados completos de la encuesta son:

